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１ 来年度予算について 

これから予算編成作業が本格化するが、自民党県連からの要望

の実現に向けた意気込みを聞く。 

 

２ 日中友好議連の訪中に対する県の対応について 

(1) 小松・上海便の増便や小松・南京チャーター便の実現に向けた

積極的な取り組みを期待するが、所見を聞く。 

(2) 南京市の金陵美術館から、県立美術館での作品展示に向け準備

を進めたいとの意向が示されたが、展覧会の初開催に向けてどの

ように取り組んでいくのか。  

 

３ 小松・香港定期便化について 

(1) 小松・香港定期便の就航に目処が立ったことについて、率直な

思いを聞く。 

(2) 定期便の安定的な運航に向けた決意を聞く。 

 

４ オセアニア訪問について 

(1) 観光プロモーションにおいて、どのような成果があったのか。 

(2) プロモーションが一過性のものとならないよう、継続的なフォ

ローアップが必要と思うが、今後どのように取り組むのか。 

(3) 石川ジャパニーズ・スタディーズ・プログラムを活用した国際

交流の推進では、具体的にどのような成果があったのか。 

 

５ 北陸新幹線県内全線開業について 

金沢・敦賀間の建設費上振れへの対応について、先月、与党の

プロジェクトチームが開催され、沿線県やＪＲからのヒアリング

が実施されるなどようやく国での議論が始まったが、所見を聞く。 
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６ 東京国立近代美術館工芸館の移転について 

(1) 日本海側初の国立美術館に相応しい施設として整備すべきであ 

り、また東京オリンピック開催前の開館を目指すべきと思うが、 

現在の建物の整備状況を聞く。 

(2) 移転作品や施設の通称などに係る国との協議について、どのよ

うな状況なのか。 

 

７ 大規模停電への対応について 

(1) 地震により大規模停電が起こり得ることも想定し、一刻も早く

本県の被害想定を見直すべきと考えるがどうか。 

(2) 再生可能エネルギーも地震直後に自動停止するなど課題が明ら

かになったが、再生可能エネルギーの推進を図る中、今回の事態

をどのように見ているのか。 

(3) 災害時に重要な役割を果たす医療機関には、停電に備えて万全

を期して欲しいが、現状と今後の方策を聞く。 

 

８ 来年度の国の予算の確保について 

   頻発する豪雨災害に備え、来年度の国の予算の確保に向け、ど

のように取り組んでいくのか。 

 

９ 障害者差別解消条例の制定について 

   本県でも条例を制定して更なる共生社会の実現に向けて取り組

んでいくことが必要と思うが、所見を聞く。 

 

10 幼児教育・保育の無償化について 

   先般、国と地方で費用負担についての協議が行われたが、幼児

教育・保育の無償化に対する国と地方の負担について、所見を聞

く。 

 

11 ライチョウについて 

   トキの繁殖での取り組みを活かし、ライチョウの繁殖について

も成果を上げて欲しいが、繁殖に向けた意気込みを聞く。 
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12 金沢港へのクルーズ船の誘致について 

(1) 現時点の来年のクルーズ船の寄港予定数を聞く。 

 (2) 横浜港との協定締結に至った経緯を聞く。また、これを活かし

て、今後どのようにクルーズ船の誘致に取り組んでいくのか。 

 

13 伝統産業工芸館について 

(1) 伝統産業工芸館に通称をつけることを決めた以上、東京国立近

代美術館工芸館の開館に合わせるのではなく、少しでも早く決定

し、ＰＲを行い、浸透させていくことが重要と思うがどうか。 

(2) 東京国立近代美術館工芸館の開館に向け、同じ工芸館として伝

統産業工芸館にはどのような役割を持たせてＰＲしていくのか。 

 

14 能登の活性化について 

(1) 能登立国１３００年を記念した今年度の能登ふるさと博も残り

３か月余りとなったが、能登への誘客に具体的にどのように取り

組んでいるのか。 

(2) 今年の取り組みを一過性のものとしないためにも、今後、能登

への誘客にどのように取り組んでいくのか。 

(3) 能登を象徴するのとキリシマツツジを活かした地域振興は、非

常に素晴らしい取り組みであり、大いに応援して欲しいと思うが、

所見を聞く。 

 

15 農林業の振興について 

(1) 大規模な農地での多機能ブルドーザ、小規模な水田でのドロー

ンを活用した取り組みについて、それぞれ現状と比較してどの程

度の生産コストの削減が期待できるのか。 

(2) 早急にドローン・ＡＩを活用した森林の境界推定技術を開発し、

境界画定を進めて欲しいが、今後の見通しを聞く。 
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16 金沢城二の丸御殿について 

(1) 復元は相当時間をかけて調査しないと難しいとのことだが、実

現に向けて、どのような思いで取り組んでいこうとしているのか。 

(2) 発掘調査により新たな発見が生まれることも考えられるため、

今後は現地調査も行っていくべきと考えるがどうか。 

 

17 不登校対策について 

  本県における小中学校の不登校児童・生徒の現状とこれまでの

教育委員会の対応状況を聞く。また、学校に行かない選択をして

成長し、社会で自立している人もいるようだが、これに対する所

見を聞く。 

 

18 ながら運転の取り締まり強化について 

   ながら運転の取り締まりを強化するとしていたが、スマホ等を

操作しながら、自転車や車を運転することの危険性の周知を含め、

今後どのように対策を強化していくのか。 
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